

# „Hinter die Kulissen schauen!“

## Erste Ministrantenstunde



*Ergolding.* Zur ersten Ministrantenprobe (22. Juli) kam eine Schar Kinder in die Ergoldinger Pfarrkirche Mariä Heimsuchung. Pastoralreferentin Kristiane Köppl sperrte die Sakristeitür auf, sodass die jungen Christen neugierig „hinter die Kulissen“ schauen konnten. Die Gruppenleiterinnen Sofia Lentner und Teresa Neubauer unterstützen Oberministrantin Jasmin Lamla beim Einüben der neuen potentiellen Messdiener. Alle drei „Großen“ sind selbst erfahrene Ministrantinnen. Sie erweckten das Interesse bei ihren „Grüpplingen“ und „die Kleinen“ waren freudig bei der Sache. „Ich muss erst meine Mama fragen“, hieß es dann, als es darum ging, zum Ministrieren das „Ja-Wort“ zu geben. Den Kindern jedenfalls hat die erste Mini-Stunde gefallen!

*(Text/Foto: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 22.07.2024)*